

Nombre del alumno: Rosa del Carmen

Hernández Hernández

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Factores determinantes de la salud

Materia: Interculturalidad y Salud

Grado: 1

Grupo: C

FACTORES DETERMINANTES DE LA SALUD

Se clenominan determinante) de la salual al conjunto de factores tanto personales como sociales, económicos y
ambientales que aeterminan el estado de salual
de los inalivados o de las poblaciones. se
pasalen alividir a estos aleterminantes de la salual
en dos grandes grupos;

- estado y son los aeterminantes económicos, soci
- 4 10) de responsabilidad del sector salud, aentro del accionar del estado en beneficio de la salud de la Pablación, en lo que se refiere a vigliancia y control en unos casos y de promoción y actuación alirecta en otros, son:
- · aquellos relacionacios em los estilos alevicia
- · LOU Mamados factores ambientales
- · Los factores relacionados con los aspectos genéticos y biológicos de la población
- · Y PO Utimo, los relacionados con la atención sanitaria o sea los relacionados con los ser-vicios de salua que se brindan a las pobla.

DETERMINANTES ECONOMICOS, SOCIALES Y POLÍTICOS

Una mejor compresión sobre la salva de la

población, haciendo una revisión histórica are

los acontecimientos y de las personas que

influyerón para que la numanidad comprendiera

Scribe

la trascendencia de las factores económicos, sociales y positicos: sobre la salud de la población. ACONTECIMIENTOS MÁS TRASCENDENTES:

- Johann Peter Frank, quien escribio a inicios del Siglò XIX, un tratcido de 6 tomos z, un sistema completo de polícia médica
- explotación de obrevos, que ocurrio en prena revolución industrial.
- · En Alemania el meclico Rudolf Virehow señala que los obteros necesitaban mejores condicio-nes de vida y que esto era responsabilidad de los gobiernos.
- · Lembel Shattuck, llamó la atención sobre las pé-- simas condiciones sanitavias de la ciudad y recomendaba mejores condiciones de vida, sonea-- miento ambiental, el control de las enfermedades Intecc rosas, mejores escuelas de medicina etc

como consecuencia de estos factores y otros
informes y recomenciaciones, los gobiernos
de los países de Europa y America del Norte
comprendieron la importancia de los factores
sociales y económicos, establecierón por
primera vez servicios de salva pública y
recibierón la denominación de "sanidad e
higiene pública".

Scribe

Dio como resultado la mejora de salud are la población, disminuyendo notablemento las enfermedades infecciosas que la) agobiaba. DETERMINANTES DE LA SALUD DESDE EL PUNTO DE VISTA DEL SECTOR SALUDI · Denominarón cuatro grandes determinantes: - Medio ambiente: factores ambientales físico) 4 biológicos, de contaminación atmosferica. - Estilo devida! Pelacionados con los nábitos personales y che grupo de la alimentación. - Biologia humana: Relacionada con aspectos genéticos y con la edad de las personas. - La atención sanitaria; tiene que ver con la oculi-· dad, accesibilidad y financiamiento de 100 servicios descurd IMPORTANCIA DE LA PREVENCIÓN. La prevención de la enfermedad, es una de las 5 funciones básicas de la salual pública, las cuales en conjunto constituyen las étapas de proceso de Atención integral de la saluct. · Promoción de la salud, protección de la salua Prevención de la enfermedad, Restaurcición de la salva. ATENCIÓN INTEGRAL DE LA SALVO E HÍSTORIA NATURAL DEL PROCESO BALUD ENFERMEDAD. el grupo de acciones o funciones de 19 salua pública, brinaadas en su conjunto



a la población , cientro che i proceso salua enfermedad, constituye la atención integral de la salud, la attención de salva se debe brindar en todas las etapas de la nistoria natural del proceso salva enfermedad.

Scribe

Bibliografía:

Villar Aguirre, Manuel. (2011). Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención. *Acta Médica Peruana*, 28(4), 237-241. Recuperado en 28 de septiembre de 2021, de http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1728-59172011000400011&Ing=es&tlng=es.